
入学式でした。行きませんでしたが ...

その間、式の後に行われる専攻のオリエンテーションの準備をしたり。
友人の話などを聞いてみると、結構でた人もおおかったみたい。
個人的には、同じ研究室だし、そんなに感慨もなく。
もちろん、修士過程の講義や、これからの研究に夢や希望はありますが。
ところで、オリエンテーションにでてる人をみて、
なぜか「みんな若いな～」とか、かってに老けこんでしまったり。
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